



## PENERAPAN SEMI PEDESTRIAN MALIOBORO PKL Berharap Segera Ada Sosialisasi

YOGYA (KR) - Pedagang Kaki Lima (PKL) di Kawasan Malioboro berharap pemerintah daerah segera menyosialisasikan adanya rencana penerapan semi pedestrian. Sampai Senin (12/11) mereka mengaku belum mendapatkan sosialisasi resmi berkaitan dengan hal itu. Khususnya yang berkaitan dengan akses menuju Malioboro dan tempat-tempat untuk PKL.

"Kalau sosialisasi resmi dari pemerintah belum ada. Meski begitu sebagai PKL kami berharap bisa segera dilakukan sosialisasi, syukur-syukur nantinya ada semacam kartu khusus untuk kegiatan (aktivitas) ke Malioboro. Meski jenis kendaraan yang masuk di Kawasan Malioboro akan dibatasi. Mudah-mudahan saja dengan adanya kantong-kantong parkir yang disiapkan pemerintah, tidak akan terlalu berpengaruh pada omzet penjualan PKL," kata Ketua Paguyuban Pedagang Lesehan Malioboro, Sukidi di Yogyakarta, Senin (12/11).

Saat ditanya kemungkinan adanya relokasi terhadap PKL sebagai dampak penerapan semi pedestrian di Malioboro. Sukidi mengungkapkan, pihaknya belum bisa banyak memberikan komentar. Selama ini koordinasi dan komunikasi dilakukan masih sebatas tempat untuk sentra PKL di eks gedung bioskop Indra. Namun kalau dilihat dari jumlah pedagang yang mencapai 2.500 pedagang, dirinya tidak terlalu yakin, semuanya bisa tertampung dalam satu tempat.

Terpisah ketika dimintai tanggapan soal hal itu, Asisten Perekonomian dan

Pembangunan, Setda DIY, Budi Wibowo menjelaskan, setelah pedestrian diberlakukan di Kawasan Malioboro. Rencananya ada beberapa lokasi parkir yang akan dibangun mendekati area tersebut. Rencananya nanti hanya bus Trans Jogja yang bisa masuk di Malioboro. Adapun untuk penataan PKL, Pemda DIY bekerja sama dengan Pemkot Yogyakarta sudah membuat skema-skema. Termasuk di kawasan Pasar Sore akan dibangun tempat yang nyaman untuk para pengunjung.

"Kalau soal penataan PKL kewenangannya ada di Pemkot Yogya. Saat ini penataan baru tahap konsep, yang pasti tim akan berusaha supaya bisa dilakukan secara kondusif dan tidak ada pihak yang merasa dirugikan. Begitu semuanya selesai, pasti akan segera disosialisasikan kepada pihak-pihak terkait termasuk PKL di Kawasan Malioboro," terang Budi. (Ria)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. Malioboro	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005